

Les aménagements ont porté sur les enrobés, l'éclairage LED, les jardinières et la remise à neuf des parkings autrefois squattés par des épaves de voitures dans la plus grande pénombre. En surface, ce sont 9 places de stationnement hors gabarit qui sont prévues pour les artisans travaillant sur le secteur à 2 euros la demi-journée. La totalité des derniers travaux est évaluée à plus de 90 000 euros. Le directeur des travaux de la mairie, Cédric Diaz, a évoqué les 400 luminaires changés pour des LED qui désormais fonctionnent à 25 % sans mouvement et à 100 % si une présence humaine est détectée. « Cela nous a permis une économie de 26 000 euros/an sur l'ensemble des parkings repris en régie municipale.

Une passerelle couverte à venir

Mais le maire, Jérôme Viaud, a annoncé vouloir aller encore plus loin sur l'esplanade de La Roque. « Nous allons couvrir le parking extérieur d'un cube de verre pour protéger ces 9 places de stationnement et créer une passerelle couverte allant de cette esplanade à la chapelle Saint-Michel... Il faut rendre ce quartier plus facile d'accès, plus attrayant et plus moderne. C'est le résultat d'un investissement qui a fait l'objet d'une très large concertation ». Pour annoncer ces bonnes nouvelles, le maire était entouré de Valérie Copin, 1^{ère} adjointe, François Roustan, adjoint délégué aux travaux, Dominique Bourret, adjointe au quartier du centre-ville, Jean-Pierre Bicail, conseiller délégué aux nuisances et aux incivilités, et de Pascal Pellegrino, vice-président de la régie des parkings.

PG

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)